



14. März 2012

Postulat

von Samuel Dubno (GLP)
und Isabel Garcia (GLP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie Formate und Layouts der städtischen Drucksachen und Publikationen weitgehend vereinheitlicht und systematisiert werden können.

Begründung

Die Stadt publiziert viel. Die Druckerzeugnisse weisen eine enorme Vielfalt von Layouts, Grössen und Formaten auf. Das erschwert die Übersicht enorm. Eine weitreichende Vereinheitlichung und logische Systematik der Formate und Layouts von städtischen Printprodukten brächte diverse Vorteile: Der Überblick über die Drucksachen (und die Möglichkeit der Ablage) wird für alle Anspruchsgruppen und interessierte Bürger wesentlich verbessert. Ein einheitlicher Auftritt senkt die Graphik- und Layoutkosten substanziell, da die Inhalte in gegebene Formen gegossen werden könnten und nicht jede Publikation neu gestaltet werden müsste. Das CI der Stadt Zürich wird gestärkt.

Von der Vereinheitlichung ausgenommen sind selbstverständlich Druckerzeugnisse für einmalige Kampagnen und Informationen, die für bestimmte Zwecke und Zielgruppen massgeschneidert werden müssen.

S. Dubno
I. Garcia